

POSTULAT von Vilmar Krähenbühl (SVP, Zürich)

betreffend Ermöglichung von mündlichen Theorieprüfungen für Fremdsprachige
(Einzeltheorieprüfung) zur Erlangung eines Fahrausweises

Der Regierungsrat wird eingeladen, für fremdsprachige Personen anstelle der schriftlichen Autotheorieprüfung eine mündliche einzuführen.

Vilmar Krähenbühl

Begründung:

Vielen Fremdsprachigen ist es ein Anliegen, anstelle der schriftlichen Form eine mündliche theoretische Prüfung zu absolvieren. Dafür wären sie sogar gewillt eine erhöhte Gebühr zu bezahlen, was demzufolge kostenneutral gestaltet werden könnte. Damit würden die Chancen dieser Menschen die Prüfung zu bestehen, steigen. Zudem wird dadurch auch sichergestellt, dass diese Personen unsere Gesetze verstanden und unsere Verkehrsauffassung begriffen haben. Die Chance etwas auswendig gelerntes wiederzugeben wird wesentlich verkleinert.